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◇歌唱 「手に手つないで」        ◇入会セレモニー［小林八重子君］   
◇池上会員からのご挨拶    ◇会長挨拶   ◇幹事報告        
◇卓話 「イニシエイションスピーチ」 半田朋子君・岩澤あゆみ君・中山富貴子君 
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＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

２０１２～２０１３年度 

2013 年 4 月 25 日（木） 第２５７６回例会 天候：曇り 司会：横山貢副幹事 No. 39 

◎ゲスト・ビジター紹介 

大木暁様（入会予定者）、渡井克正様（綾瀬ＲＣ） 

◎入会セレモニー 

小林八重子君（紹介者：大森久巳男君・中山富貴子君） 

◎池上会員からのご挨拶 

４月９日・１０日に於けるご長女・亜里佐様お通夜・

告別式会葬への御礼 

◎幹事報告 

◇国際ロータリーより  
4 月度ロータリーレート 1$=98 円 
◇ガバナー事務所より  
＊広島平和フォーラム「みどりの遺産」植樹について 
 賛同・協力（植樹の場所・管理・樹木の平和遺産と

しての意味の伝達）の回答期限：４月末日 
◇東京世田谷 RC より 東京世田谷 RC 創立 50 周年記

念式典ご参会の御礼 
◇玉蘭荘より「玉蘭荘だより」 ◇タウンニュース 
 

4 月 21 日（日）麻布大学にて行われた地区協議会出席メンバー 
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４月１１日に開催された俳句同好会句会に於ける作品のご紹介です 

左）新会員の小林八重子君 右）挨拶をする池上實会員 



 
◎出席報告  梅田弘人会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
４／２５ ２５７６ ３７ ３６ ３２ １ ３ ９１．６７％  

４／１１ ２５７４ ３７ ３４ ２７ １＋２ ４ ８２．３５％ ８８．２４％ 

 卓話「イニシエーションスピーチ」 

半田朋子君［2013 年 2 月 14 日入会 相模通信工業株式会社］ 
 私は兵庫県相生の生まれです。中学以降は姫路城の見えると

ころで学生生活を送りました。学校が終わると父親の転勤で東

京に引っ越しました。東京では大手町の貿易会館にある商社に

勤めました。４人兄弟の３番目でしたので、かなり自由に育ち

まして、色んなものを作るのが大好きでした。中学時代も自分

の制服は自分でリフォームしたりしていました。だから、将来

は洋裁学校の先生かなぁ、と思っていましたが、東京に来たあ

と考えが変わりまして、物づくりの会社を興すような人と結婚

出来ればいいなぁと思うようになりました。そして、そういう

人と運よく巡り合って結婚しました。主人が相模通信工業を興

して１年くらいの頃でした。それから主人が交通事故で急に亡

くなるまでの昭和 42 年から平成 11 年までの 34～35 年間ほど、

一緒にやってきました。その後の９年間は私が代表としてやっ

ていましたが、息子が 40 歳になった時に彼に譲り、今は会長と

いう名前で経理の仕事をやっています。 
 お遍路さんに行くことで気持ちの拠り所が出来るというお友

達がいて、私もその影響で毎年四国を一周するようになりまし

た。合計するともう 30 回ほど行っています。なので、私は仕事

と四国、それと今は畑仕事をしています。弱電機器製造業では

大手の会社は中国・インド・インドネシア・ 
ベトナムといった海外に出て、なかなか日本 
に戻って来ないので、何とか日本国内で出来 
る仕事をやらなければいけないね、と息子と 
話しています。これからは環境や農業といっ 
た分野が日本に残ってゆく仕事かと考え、今、 
私と中山さんの息子さんの二人で相模通信の 
環境事業部ということで、始めたばかりです。環境に優しい水

などのリサイクルを考えています。この事業は頑張っていきた

いと思っています。 
岩澤あゆみ君［2013 年 2 月 14 日入会 くまじ株式会社］ 

 入会して２ケ月、今日初めて「手に手つない 
で」を歌ったのですが、１歳の頃から祖父に連 
れられてクリスマス家族会などに出ていたこと 
を思い出して、心がジワッと熱くなりました。 
祖父との思い出がこのクラブの中にはたくさん 
あるのだなぁと、ありがたいと思いました。 

 私は 1976 年に茅ヶ崎で第一子の長女として生まれました。高

校までは茅ヶ崎で過ごしましたが、大学は成城大学の法学部に

進みました。私には妹が一人いますが、祖父の方針で最初に生

まれた子が跡取りということで、長男のように育てられました。

生まれた時からこの家系を引き継いでいく、ということではあ

りましたが、「継いであげよう」とか「継ぐしかない」という気

持ちでは継がせない、「継がせて頂きたい」という挨拶があった

ら継がせてあげようということでした。大学を卒業してからア

パレル業界で働いていたのですが、このままでは甘えが出ると

思って、思い切ってアメリカに１年間留学しました。ワーキン

グビザを取るのは大変で、インターンビザでワシントンへ行き、

たまたま日本とも縁のある会社で働くことが出来ました。そこ

で働きながら家のことなども考えようとしていた矢先、父が倒

 

れて緊急的に帰国して、12 年ほどが経ちます。その後は父のやっ

ていた仕事を手伝うようになりました。昨年、父と祖父が相次い

で亡くなり、大変ではありましたが、実務的な部分は既に覚えて

おけたので、これからは気持ちを新たにしてやっていかなけれ

ば、と思っています。2003 年にこのコルティーレで結婚致しま

して、だんなさんにはお店を手伝ってもらっています。現在ロー

タリーの他にＪＣにも入りまして、淋しさを紛らわせるかのよう

に仕事に没頭しています。普段は駅ビルのお店に出ています。 
先日、地区協議会に参加させて頂いた時にロン・バートン次年

度ＲＩ会長の「ロータリアンであるということは、週に 1 度例会

に出席するよりも、ずっと大きな責任です」という言葉に感銘を

受けました。また、私は『人は人によってしか磨かれない』とい

う言葉をある人から伺いました。茅ヶ崎ロータリーには素晴らし

い人たちがたくさんいて、素晴らしい環境がありますので、その

ことに感謝して、いろいろと学んでいきたいと思います。 
中山富貴子君［2013 年 2 月 14 日入会 大同生命保険株式会社］ 
 私は生粋の小田原っ子で、祖母は小田原城城代家老杉浦兵太夫

の孫、祖父は歌舞伎の演目「寿曽我の対面」にもある曽我五郎十

郎に討たれた工藤祐経の末裔という、気位だけは武士のままとい

う家に育ちました。母が「女であっても自立しなさい」と言い続

けてきたせいか、白百合学園を卒業後は男子ばかりの工学院の工

学部情報処理科で最先端のコンピュータプログラマーの道を選

びました。仕事は昭和電工で真剣に取り組んでいましたが、当時

は男女雇用機会均等法もなかったので、夜勤をすることが許され

なかったため、日本ＩＢＭに転職しました。入社後まもなくアメ

リカのカリフォルニア大学バークレー校に企業内留学をして、そ

こで人生最大の節目となる出来事が起こりました。カリフォルニ

ア大学に同じく企業内留学で建築の勉強をしていた主人と出会

ったのです。そして、39 年前にハワイで挙式をしました。以降、

二人の息子にも恵まれ、36 年の結婚生活を過ごしました。ところ

が、３年前に主人は舌癌に侵され、18 時間の手術や必死の治療も

空しく、一年弱の闘病の末、ホスピスで亡くなりました。主人は

大震災で知られるようになった免震構造の研究に力を注ぎ、亡く

なった後で、その成果に対する賞を頂戴致しました。その論文は

国会図書館などに収められているようです。 
 大同生命とのご縁は 15 年ほど前、身長 180 センチ体重 80 キ

ロの主人が倒れ、肝臓と胆嚢の大手術をしたことでした。まだ子

供たちが学生でしたので、私がしっかり働いていこうという気持

ちになったのです。主人は心配しましたが、営業を全く知らない

私は好奇心と為せばなるの精神で飛び込みました。様々な困難や

悩みに出会うこともありました。その都度、大切なお客様方に助

けて頂き、たくさんの御協力を得ることが出来まして、今日に至

っています。仕事としてだけではなく、人間として勉強させて頂

いたことを感謝してもしきれない思いでおります。ロータリーク 
ラブでも、こうして新たなお仲間にたくさん出会 
え、素晴らしい学びのチャンスを頂けたことを感 
謝致します。年齢を重ねることを後ろ向きに捉え 
るのではなく、置かれた場所と時間を大切に楽し 
みながら生きてゆきたいと思っています。未熟な 
私ですが、今後ともどうぞよろしく御指導下さい

ますよう、お願い致します。 
 

本号「スマイル」は別紙となります 


